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Procès-verbal CÉ du 2 novembre 2022 
19h au local du SDG 

Présents :  
ÉCOLE 
Enseignantes 
Marie-Ève Allard 
Isabelle Lacroix (en 
remplacement de Laurianne 
Drolet) 
Julie Bernier 
Valérie Dion 
Service de garde 
Sophie Harvey 
Professionnelle 
Renée Lessard 
Soutien 
Nicole Beaudoin 
 
Direction 
Marie-Josée Roy 
 

 
PARENTS 
Eric Lavoie 
Sophie-Hélène Morais 
Mélanie Paré 
Joanie Vaillancourt 
David Lajeunesse-Robert 
Alexandra Labrie 
 
 
 
 
 
 

Absent(s) : Laurianne Drolet (enseignante) et Melody Hubert (parent) 
 
Public: aucun 

1. Ouverture de l’assemblée, vérification du quorum. 
 

19h 

2. Mot du président 
 

Monsieur Lavoie remercie les membres du conseil pour sa nomination à 
titre de président. Il invite les membres du CE à se sentir à l’aise 
d’exprimer leur point de vue et leur opinion lors des séances. 

3. Préalables 
3.1 Adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Renée Lessard et approuvé par Valérie Dion 

3.2 Adoption du procès-verbal de la réunion du 28 
septembre 2022  

3.2.1 Suivis 

3.2 Proposé par Sophie-Hélène Morais approuvé par Marie-Ève Allard 
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3.2.1.1 Exercice d’évacuation 
 
3.2.1.2 LEUCAN 
  

3.2.1.1 Madame Roy présente le suivi de l’exercice d’évacuation.   
 
3.2.1.2 L’école a dépassé son objectif initial de 500$ et a amassé près de 
1000$. Une lettre officielle de LEUCAN sera transmise d’ici peu en 
remerciement à tous les participants.  

4. Décisions/Échanges/Discussions  

4.1 Conférences pour les parents  Mme Roy propose de mettre à profit les expertises disponibles au sein 
du personnel de l’école pour développer et présenter une 
« conférence » sur la gestion des émotions et le TDAH. Un tirage des jeux 
de société et de livres aura lieu pour encourager la participation des 
parents. Madame Sophie-Hélène Morais propose d’offrir cette 
conférence à l’ensemble des parents de l’école. Les parents se montrent 
intéressé par cette proposition.  Pour le préscolaire et les 1re année dans 
un 1er temps et les autres niveaux lors d’une 2e conférence.  
 
Proposé par Isabelle Lacroix et appuyé par Sophie Harvey 

4.2 Activité éducative (approbation) 
4.2.1 Planche à neige (Présco 5 ans à 2e année) 

Dans le cadre du programme « On bouge », il est proposé d’ajouter une 
activité de planche à neige dans la cour d’école le 2 décembre pour les 
élèves du préscolaire 5 ans à 2e année. Une autre activité est à venir 
pour les autres élèves. 
 
Proposé par Joanie Vaillancourt et approuvé par Eric Lavoie  

4.3 Règles de régie interne SDG 22-23 version modifiée 
(adoption) 

Madame Harvey explique les changements de statuts désormais 
applicables en lien avec les changements apporté par le MÉES aux règles 
de fonctionnement. Les enfants peuvent avoir deux statuts différents 
tout dépendant du nombre de périodes de fréquentation pour chacune 
des journées. 
Proposé par David Lajeunesse-Robert et adopté par Alexandra Labrie  

4.4 Budget de fonctionnement du CÉ Reporté en décembre 

5. Informations de l’école  

5.1 Normes et modalités 2022-2023 La première communication d’octobre présente une appréciation de 
l’effort fourni et à fournir pour atteindre la « cible ». L’utilisation d’un 
indicateur qualitatif (plutôt que quantitatif) permet entre autres de 
susciter la réflexion chez l’élève concernant les efforts à investir pour 
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atteindre les objectifs lors des prochaines étapes. Les parents apprécient 
la nouvelle formule. Une demande est formulée à savoir si des 
commentaires personnalisés peuvent être ajoutés aux bulletins des 
étapes 2 et 3. À suivre. 

5.2 Suivi cour d’école 
 
 

Madame Roy présente l’évolution du dossier. Un comité a été formé 
pour faire le diagnostic de la cour d’école en vue de sa bonification. Le 
dépôt de la demande de subvention au ministère pourrait être réalisé en 
novembre 2023 (date annuelle du MÉES). L’école est accompagnée par 
un membre de l’équipe de L’URLS.  

6. Mot de la représentante du comité de parents 
6.1 Coup de cœur du mois 

Mélanie Paré fait le résumé de la rencontre du dernier comité de 
parents.  
 

  

7. Points à placer à la prochaine rencontre  

7.1 Plan d’action violence et intimidation (adoption) 
7.2 Suivi budgétaire (adoption) 
7.3 Planification du programme de sexualité (approbation) 
7.4 Consultation obligatoire des élèves 

 

8. Date de la prochaine rencontre : 14 décembre 18h 
 

Un repas sera servi. 
Le format boite à lunch est privilégié.  

9. Levée de l’assemblée.  
 

Heure : 20h21 
Proposé par  Mélanie Paré  appuyé par Julie Bernier 

 

Signature du président : ____________________________________ 

 

 

 

 


